Résumé :
Un étau est un dispositif mécanique qui permet la MIse en Position (MIP) et le MAintien en Position (MAP) (serrage) d'une pièce. . Il est d’une utilité et d’une diversité remarquables en ce qui concerne le domaine de la fabrication mécanique .Dans ce cadre notre projet de fin d’étude consiste à concevoir et réaliser un étau d’angle .Il permet le serrage manuel à l’aide d’une vis ou d’un écrou. Il permet la mise en position et le maintien en position perpendiculaire des pièces à assembler selon l’angle 90°. Il y a celui qui peut être monté sur un banc pour un soutien supplémentaire, et celui indépendant qui peut être utilisé pour contenir les matériaux du projet que l’on travaille. Ces outils sont disponibles sous plusieurs formes et varient en fonction du besoin de l’utilisateur. Parmi les avantages de l’étau d’angle :
-Assurer la perpendicularité des pièces à assembler grâce à l’angle 90° formé entre le more mobile et les mores fixes.
- Lors de serrage, le mors mobile pivote et s’ajuste automatiquement à la pièce travaillée. De multiples montages différentssontdoncpossibles.
A vise is a mechanical device that allows Positioning (MIP) and Positioning (MAP) (clamping) of a workpiece. . It is of remarkable utility and diversity in the field of mechanical manufacturing. In this context, our final project consists in designing and producing a corner vise. It allows the manual tightening to using a screw or a nut. It allows the setting in position and the maintenance in perpendicular position of the parts to be assembled according to the angle 90 °. There is one that can be mounted on a bench for extra support, and one that can be used to contain the materials of the project that we are working on. These tools are available in many forms and vary according to the needs of the user. Among the advantages of the corner vise:
-Assure the perpendicularity of the parts to be assembled thanks to the 90 ° angle formed between the more mobile and the fixed mores.
- When tightening, the movable jaw pivots and adjusts automatically to the
workpiece. Multiple different montages are possible.
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